

Das **Wohnheim der Kinder- und Jugendhilfe des Diakonieverein Carolinenfeld e.V.** ist eine stationäre Hilfeform und basiert auf den §§ 34, 35a SGB VIII. An das Wohnen in unserer Einrichtung kann sich in Absprache mit dem fallzuständigen Jugendamt eine Nachbetreuung nach § 41 SGB VIII anschließen.

Unser Angebot richtet sich an Kinder und Jugendliche im Alter von 12 bis 18 Jahren. Die Kernzielgruppe für eine Inobhutnahme als sozialpädagogische Schutzmaßnahme §§ 42 und 42a SGB VIII, liegt ebenfalls in diesem Altersbereich.

Kinder- und Jugendhilfe (KJH)
des Diakonieverein Carolinenfeld e.V.
Beethovenstraße 45, 07973 Greiz

Ansprechpartner
Bereichsleiter Mario Taubner-Wude

Telefon: 03661 / 31 68
Mobil: 0177 / 42 45 664
E-Mail: jugendhilfe@diakonie-greiz.de

Diakonie 
Diakonieverein
Carolinenfeld

Kinder- und Jugendhilfe

Betreuung und Unterstützung für Kinder, Jugendliche und ihre Sorgeberechtigten

Wohnheim für Kinder und Jugendliche

www.diakonie-greiz.de



Wohnheim der Kinder- und Jugendhilfe Diakonieverein Carolinenfeld e.V.



*Wir können den Wind nicht ändern,
aber die Segel anders setzen.*

Aristoteles

Unser Anspruch ist es, Kindern und Jugendlichen, welche vielfältige Problemlagen mit sich tragen einen entwicklungsförderlichen Ort zu bieten, der ein Leben in Normalität und Annahme des Einzelnen möglich macht.

Kinder können am besten in der Familie aufwachsen. Unter Umständen brechen aber Familienverbände aus vielfältigen Gründen auseinander und Eltern können die Verantwortung für ihre Kinder nicht mehr übernehmen.

Wir arbeiten mit Kindern und Jugendlichen, welche nach eher ungünstigen Erziehungseinflüssen, Verhaltensbesonderheiten in ihrer sozialen, psychischen und schulischen Entwicklung zeigen.



Inhaltliche Ziele der Heimerziehung sind:

- Verknüpfung von Erziehung, Therapie und Erlernen von Alltagskompetenzen
- Unterstützung bei der schulischen und beruflichen Bildung und Weiterentwicklung
- Aufbauhilfe für ein stabiles soziales Umfeld
- Hinführung zu Selbstakzeptanz, Selbstverantwortung und Verantwortung für die soziale Umwelt sowie zu einer selbstständigen Lebensführung



Die Arbeit der Pädagogen gewährleistet eine „**Rund-um die-Uhr-Betreuung**“ und die stete Anwesenheit vertrauter Personen.

In einem strukturierten, haltgebenden Rahmen sollen die Kinder bzw. Jugendlichen lernen, sich wieder auf andere verlassen zu können. Sie werden altersgerecht gefördert und sollen ihrem Alter entsprechend, angemessene Pflichten und Aufgaben übernehmen.